

Chanel au Ritz

Fin 2015, l'emblématique Hôtel Ritz rouvrira ses portes après des mois de rénovations. Pour une réouverture remarquée, l'établissement a enfin signé un accord avec Chanel, après de longs mois de négociations, pour offrir à ses clients une expérience Spa exceptionnelle, à la mesure de ces deux grands noms du luxe. Ce sera le début d'une nouvelle ère pour la maison dans le monde du luxe et du Spa puisque la marque s'est jusqu'à présent concentrée sur les produits de mode, d'horlogerie, de joaillerie et de beauté. Une alliance qui semble une évidence quand on sait que Coco Chanel était une habituée des lieux où elle a séjournée de nombreuses fois dans les années 30. **I.C.**

CHANEL at the Ritz

At the end of 2015, the emblematic Hotel Ritz will be reopening its doors after months of renovation works. The reopening is poised to be truly sensational as, after a long negotiation process, the Ritz has signed a partnership agreement with Chanel. With this exclusive collaboration, guests from all over the world will be able to experience the breathtaking and unique Spa experience created by these two emblematic and prestigious houses of luxury. This step into the world of luxury travel and Spas will mark the beginning of a new era for Chanel. Indeed, up to now, the brand has been focused exclusively on fashion, watches, fine jewellery and cosmetics. The alliance seems an obvious choice, as Coco Chanel was a frequent visitor and stayed at the hotel many times during the 30's.

SOTHYS au Burgundy Paris

L'hôtel Le Burgundy Paris, dirigé par Justine Boquet, a choisi Sothys comme nouvelle marque pour son Spa. Entièrement façonnés de matières nobles et de teintes sobres, les 250 m² du Spa Le Burgundy by Sothys invitent à une pause zen et cocooning. Ses deux cabines de massage, bulle de bien-être absolu, offrent un instant détente en solo ou en duo pour suspendre le temps. Temple de la relaxation grâce à ses jets de massage et sa fontaine demi-immérgé, la piscine au liseret de mosaïque dorée s'étend sur 15 mètres au centre du Spa. Sauna, hammam et salle de fitness complètent l'équipement du Spa. **I.C.**

SOTHYS at the Burgundy Paris

The Le Burgundy Paris hotel, directed by Justine Boquet, has chosen to partner with Spa brand Sothys. Entirely designed using select materials and a classic palette of shades, the 250m² Le Burgundy Spa by Sothys offers a serene and pampering break from everyday life. The two massage rooms, designed for both individual and couple Spa treatments, offer atmospheres of absolute bliss suspended in time where guests can truly enjoy their deeply relaxing break. At the Spa's centre, a 15 meter-pool bordered with golden mosaic tiles is a haven of serenity featuring underwater massage jets and semi-submerged fountain, Sauna, hammam and fitness centre complete the Spa's facilities.



OUVERTURE DE L'ESPACE SCIENCE & BEAUTÉ au Cap d'Antibes

Star Wellness a ouvert au 2^{ème} étage de la Villa Sylvana, dans une bâtisse style Belle Epoque, dont le Cap d'Antibes a le secret, L'Espace Science et Beauté dont l'exploitation est assurée par Sydney et Valérie Dalmayrac.

Le rez-de-chaussée est exploité par la Clinique Science et Beauté dirigée par Camille Delmar, une belle complémentarité de prestations.

Réalisé dans un esprit harmonisant technologies dernier cri et design unique et épuré, cet espace se compose de 2 cabines beauté visage et corps, où seront proposés les soins La Prairie, d'une cabine de cryothérapie et d'une salle de relaxation outdoor avec une très belle vue sur la Méditerranée. **I.C.**

SCIENCE & BEAUTY SPACE opens in Cap d'Antibes

On the 2nd floor of the Villa Sylvana, a sumptuous Belle Epoque building that is the epitome of architectural beauty in Cap d'Antibes, Star Wellness has opened the Science and Beauty Space, operated by Sydney and Valerie Dalmayrac.

The ground floor houses the Science and Beauty Clinic, directed by Camille Delmar, and offers an excellent array of synergistic services.

Creating a harmony between cutting-edge technologies and unique and elegant design, this space comprises 2 treatment rooms for both body and face treatments by La Prairie, a cryotherapy room and an outdoor relaxation area offering a stunning view over the Mediterranean.



emotionspa & Beauty

DOSSIER

HÔTELS & SPAS DE LUXE

L'ART DE RECEVOIR
À LA FRANÇAISE p.82

*Luxury Hotels & Spas
The French Art of Hospitality*

NOUVEAU

PRO AGING

L'actualité
du Medi-Spa et
des Innovations
anti-âge p.97

*Medical Spas
and Anti-Aging
Innovations*

JEU CONCOURS
SPECIAL
SPA MANAGERS
p.6
ANNE SEMONIN

SPÉCIAL HOTELIERS